

Miguel Díaz-Canel confirme que le sport restera à Cuba un droit du peuple

Image not found or type unknown



Le président a profité de l'occasion pour saluer les résultats de Cuba aux JO de Tokyo cet été.

La Havane, 10 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a récemment confirmé que le sport restera dans notre pays un droit du peuple.

Le président Díaz-Canel a tenu ces propos au cours d'une rencontre de plus de quatre heures avec des athlètes d'élite et des responsables de l'INDER, l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs.

Le président cubain a écouté les interventions des personnes présentes, sur un secteur comme le sport qui, assiégé par l'impact du blocus, a cherché des alternatives dans les sciences, la médecine sportive et l'informatique pour aller de l'avant.

Miguel Díaz-Canel a profité de l'occasion pour saluer, une fois de plus, résultats de la délégation cubaine aux JO de Tokyo cet été.

«Les résultats des Jeux Olympiques sont très dignes, non seulement en raison de la valeur des médailles mais encore de ce qui se cache derrière ces médailles. Au milieu de conditions difficiles, c'est le meilleur résultat des quatre derniers JO auxquels notre pays a participé. C'est le résultat de vous tous et aussi du peuple. C'est le peuple qui soutient le sport cubain avec toute sa force et sa dignité, au milieu des conditions dans lesquelles nous nous trouvons.

De même que le peuple est reconnaissant de la performance de nos athlètes dans n'importe quelle discipline, vous devez aussi savoir que le peuple soutient le sport dans les conditions difficiles dans lesquelles nous vivons».

Le président Miguel Díaz-Canel a souligné que le mouvement sportif cubain ne vise pas un sport d'élite. Il a souligné que le sport à Cuba est conçu pour l'amélioration de la qualité de vie de notre population. Sur ce point, il a ajouté:

«C'est pourquoi la question de la formation des sportifs avec des valeurs humaines et ces valeurs sont dans l'histoire de la Révolution, dans l'histoire de notre pays et dans l'histoire de nos sports. Il faut tenir compte du fait que bon nombre de sports qui sont pratiqués aujourd'hui n'existaient pas ici avant le triomphe de la Révolution.

C'est le gouvernement révolutionnaire qui a réussi au développement du mouvement sportif.

Nous avons toute une pléiade de stars, de sportifs médaillés dans des championnats du monde et des JO dans presque toutes les disciplines».

Miguel Díaz-Canel a plaidé pour l'interaction des «gloires» sportives avec les nouvelles générations, de manière à développer un modèle très important de préparation et d'entraînement.

Pendant plus de quatre heures, l'échange a eu lieu, avec comme élément commun la gratitude pour les opportunités offertes par notre Révolution dans la formation de ses athlètes, au milieu d'un scénario de pénurie matérielle, de l'intensification du blocus nord-américain et de la lutte contre le Covid-19.

Il a tenu à rappeler la pratique massive des sports comme la pépinière du sport d'élite. Il a promis d'aborder cette question et bien d'autres au cours d'autres rencontres futures.

Source: Radio Rebelde



Radio Habana Cuba